

Erfolgreicher Heimwettkampf für die Illertisser Einradfahrer

Am Sonntag, den 01.10., nahmen elf Vereine aus Bayern und Rheinland-Pfalz in der Illertisser Vöhlhalle am 1. Illertaler Einradcup teil. Für den Radsportverein Illertissen gleich ein doppelter Erfolg, denn das Organisationsteam des RSV meisterte seinen ersten selbst ausgerichteten Freestyle-Wettkampf erfolgreich und auch die Illertisser Fahrerinnen und Fahrer erreichten viele tolle Platzierungen: Sie holten insgesamt 13 Medaillen in den Altersklassenwertungen und 8 Pokale in den Finalwertungen.



Am Sonntagmorgen standen zunächst die **Einzelkür** auf dem Programm. Als erste Starterin des Wettkampfs zeigte Julia Dein ihre Kür „Nemo“ souverän und sicherte sich die Goldmedaille in der Altersklasse U11. In der Altersklasse U15 gingen gleich drei Illertisser Fahrerinnen an den Start. Maxima Seitz gelang ein sehr guter Lauf ihrer Kür zum Thema „Enola Holmes“ und sie erreichte Platz 4. Hannah Lehner schaffte als „Alien“ den Sprung aufs Podest und wurde 3. Auch Julia Feldkircher konnte sich gegen die Konkurrenz durchsetzen und holte die Silbermedaille für den RSV. In der Gesamtwertung aller Juniorinnen erreichten die Fahrerinnen aus Illertissen ebenfalls sehr gute Platzierungen. Julia Dein wurde 7., Maxima Seitz 4. und Hannah Lehner und Julia Feldkircher holten Bronze und Silber.